
会議の名称 平成 29年度 第 2回 栃木中央地域会議 

開催日時 平成 29年 5月 18日（木）18時 30分開会～20時 30分閉会 

開催場所 栃木市役所本庁舎 3階 庁議室 

出席者及び欠席者氏名 別記 1のとおり 

事務局職員職氏名 別記 1のとおり 

その他出席者等 なし 

会議事項 別記 2のとおり 

会議の公開又は非公開の別 公開 

傍聴人の数 なし 

その他必要事項 なし 

会議の経過（議事の要旨） 別記 3のとおり 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

別記 1 出席者及び事務局 

○出席者（委員） 

会 長 佐山 正樹    委 員 臼井 義雄    委 員 大島  努     

委 員 大出 陽子    委 員 岡田 真由美   委 員 杉戸  洋     

委 員 関口 利枝    委 員 羽田 明子    委 員 松本 真由美   

委 員 村田 弘子    委 員 森戸  稔    委 員 山本 キミ子 

 

○欠席者（委員） 

副会長 石河 不砂    委 員 池添  亮    委 員 木村 隆夫 

委 員 鷹箸 久江    委 員 田島  大    委 員 町田 爽起夫  

 

○事務局 

【総合政策部】 

茅原  剛（総合政策部長） 

飯島 正則（地域づくり推進課長兼栃木中央地域まちづくりセンター所長） 

 加茂 浩史（地域づくり推進課長補佐） 

 福田 英臣（地域づくり推進課主査） 

 鈴木 晃子（地域づくり推進課主事） 

 臼井 崇倫（地域づくり推進課主事） 

 

 

 

 



別記 2 会議事項（議題及び会議結果） 

 

１ 開 会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 部長あいさつ 

 

４ 報告事項 

   市民会議の内容について、出席委員より報告。 

 

５ 議 事 

（１）「総合計画後期基本計画における地域計画作成について」（意見聴取） 

 地域計画について検討。文書にて最終確認することで決定。 

（２）意見交換  

  地域予算提案事業となる課題について、グループに分かれて絞り込みを行った。 

        

 

６ その他 

（１）次回の開催予定について 

   次回開催予定 ６月１５日（木）午後６時３０分～  

市役所本庁舎３階 正庁 

 

７ 閉 会 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



別記 3 会議の経過（議事の要旨） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐山会長 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

1 開会 

 

2 会長挨拶 

 

3 総合政策部長挨拶 

 

4 報告事項 

市民会議出席委員より市民会議について報告。 

 

5 議事 

 

(1)「総合計画後期基本計画における地域計画作成について」 

 資料確認後、事務局説明。 

 

ただいまの説明に関してご意見がありましたらお願いいたします。 

 本日意見をまとめるということですが、いかがでしょうか。 

  

 9つに項目を抑える、ということになるのでしょうか。 

 

 追加は可能です。  

  

 一つ一つの項目の説明が必要なのではないですか。 

 

 （項目の概要を説明） 

 

 デスティネーションキャンペーン関連で「駅から地域の魅力を PR を

していこう」ということをここに盛り込んでもよいのではないでしょう

か。加えて、栃木駅に設置した吾一からくり時計についての PRも。 

 また、リノベーション事業、非常に大きな事業のため、こちらに入れ

ていただければいいのではないでしょうか。 

  

「文教都市としての伝統」とは具体的にどういったことでしょうか？ 

 

お調べして回答いたします。 

 



委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

佐山会長 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただこのように項目を羅列されただけでは、すぐには回答できないと

考えられます。 

 

それでは、本日決定するのは早急かと思いますので、本日は委員の皆

さまからご意見や質問を伺い、それを反映させたものを事務局案として

お示しして、確認していただく形でもよろしいですか？ 

  

委員了承 

 

それでは、この場で出しておきたいご意見はありますでしょうか。 

 

空き店舗、空き地対策に力を入れているということだが、人は減って

きている印象があります。 

 

重点事項のところにこども関連が書いていないのだが、全体の方に入

っているので良いのでしょうか。 

 

そのとおり。 

 

「新しく栃木に移住される方を増やす」とのことだが、栃木市に降り

立った時に、蔵のイメージがないのが残念。 

 

「教育のまちとちぎ」というので学校が地域とつながっていくという

ような項目を入れてもらえれば。 

 

本日色々とご意見をいただいたものについて、文書の送付でのやりと

りでご了解いただければと思います。 

 

 

(2)意見交換 

【3 つのグループに分かれ、栃木中央地域での課題について、前回まで

に出てきたものの整理を行った。また新たな課題についての検討を行っ

た。それらを踏まえ、各委員がより優先課題であると考えるものについ

て選び、グループごとに発表した】 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 その他 

  

(1)次回の開催予定 

・次回開催予定 平成 29年 6月 15日(木) 午後 6時 30分～ 

市役所本庁舎 3階 正庁 

 

7 閉会 

 


